

<b>Landeshauptstadt Magdeburg</b> - Die Oberbürgermeisterin -		Datum 12.04.2023
Dezernat IV	Amt FB 42	<b>Öffentlichkeitsstatus</b> öffentlich

**INFORMATION**

**I0102/23**

Beratung	Tag	Behandlung
Die Oberbürgermeisterin Fraktionen nachrichtlich	25.04.2023	nicht öffentlich

Thema: Zwischeninformation zum Antrag A0050/23 - Einrichtung eines Cafés im Gebäude des Kulturhistorischen Museums der Landeshauptstadt Magdeburg

Der Stadtrat beschließt:

*Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, ein Konzept erstellen zu lassen, um ein Café im Kulturhistorischen Museum zu etablieren.*

*Wir bitten um Überweisung in den Finanz- und Grundstücksausschuss und den Kulturausschuss.*

Begründung:

*Das Gebäude des Kulturhistorisches Museums der Landeshauptstadt Magdeburg beherbergt auch das Museum für Naturkunde und zeigt verschiedene Ausstellungen, die regelmäßig durch Sonderausstellungen ergänzt werden. Zudem befindet sich dort das Original des berühmtesten Denkmals unserer Stadt, der Magdeburger Reiter. Derzeit wird die Ausstellungsfläche noch erweitert.*

*Leider fehlt es im Kulturhistorisches Museum der Landeshauptstadt Magdeburg an Verweilmöglichkeit und einem gastronomischen Angebot, das über den bereitstehenden lieblosen Automaten hinausgeht.*

*Nicht nur eine Annehmlichkeit, sondern aus unserer Sicht absolut notwendig, ist bei einem mehrstündigen Besuch eines Museums eine Pause einlegen zu können, über das Gesehene nachzudenken, im Katalog zu blättern und bei Kaffee und Kuchen neue Kraft zu schöpfen, um die Ausstellungen weiter anzuschauen.*

*Viele Museen in unserer Stadt, wie das Dommuseum Ottonianum, das Kunstmuseum im Kloster Unser Lieben Frauen, aber auch die Ausstellung im Jahrtausendturm bieten eine gastronomische Möglichkeit, wie sie im Kulturhistorisches Museum der Landeshauptstadt Magdeburg noch fehlt. Ein Betreiber kann sicher auch für dieses Café gefunden werden.*

*Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz*

*Aila Fassl  
Stellv. Fraktionsvorsitzende  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz*

*Marcel Guderjahn  
Stellv. Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz*

Für die Beantwortung dieses Antrages und die Erstellung eines Konzeptes ist u.a. die Zuarbeit des Kommunalen Gebäudemanagements notwendig. Eine Fristverlängerung bis Ende Juli wird daher benötigt.

Stieler-Hinz